



En cette fin d'année 2020 si «particulière», difficile au niveau émotionnel, pleine de voyages immobiles, nous avons trouvé la force du lien, le pouvoir des mots, l'attention aux Autres.

Vous avez participé activement à enrichir le quotidien de chacun de nous avec vos messages, témoignages ; je tiens à vous en remercier chaleureusement.

Aussi, je me permets, au nom du Conseil d'Administration, de vous souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année, et, à l'aube de 2021, année sainte compostellane avec tous ses projets en gestation, de reprendre le fil de votre Chemin de Vie.

Nous souhaitons tous retrouver la vie d'avant, la joie de la rencontre, de la convivialité.

**«Il faut toujours viser la lune, car même en cas d'échec, on atterrit dans les étoiles»** a dit Oscar Wilde.

*Danielle, présidente*